

# INFORME DE EVALUACIÓN TUTORES TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 13 de Noviembre de 2022.

Estudiante: Romina Sardi

C.I: 4990016-2

Tipo de trabajo: Pre proyecto de investigación

Título: “Efecto del déficit de sueño en la conducción y el rendimiento cognitivo”.

Tutora: Lic. Cecilia Madriaga

Revisor: Dr. Ignacio Estevan

Período solicitado para Lectura Pública: Diciembre 2022

## **1.- Aspectos formales**

El presente TFG se ajusta a los requisitos formales de presentación. La carátula contiene toda la información requerida.

La estructura general del texto es muy adecuada, respetando los apartados requeridos en un pre proyecto de investigación.

El estilo narrativo de todo el proyecto es excelente, y presenta un amplio uso del lenguaje técnico que dan cuenta de un proceso de lectura importante.

Se considera que ha realizado una exhaustiva búsqueda bibliográfica sobre el tema, la misma fue actualizada y con referentes mundiales y nacionales sobre la temática. Se resalta que el período de lectura fue anterior al comienzo del TFG, elemento que se vió reflejado en un muy buen proceso de tutoría. No presenta problemas sintácticos ni ortográficos y cumple con las normas APA, tanto para citar en el cuerpo del texto como en las referencias finales.

Se recomendó alterar el orden de algunos párrafos para mejorar el hilo conductor del trabajo global y lograr una lectura más ágil. Se considera que se ha logrado una muy buena macroestructura en el proyecto.

## **2- Articulación teórica**

La temática del presente trabajo es muy actual, de ser llevado adelante como

proyecto, representará un aporte en la temática abordada. Se considera que la misma puede continuar en un proceso de maestría.

El mismo fue claramente justificado en su relevancia académica y de la realidad de nuestro país. La búsqueda bibliográfica realizada como marco teórico ya representa un aporte para pensar diversas líneas de trabajo a futuro. El tema es relevante para la formación en Psicología.

### **3- Proceso de tutoría**

La estudiante cumplió con el proceso de tutoría teniendo en todo el proceso una excelente disposición para el trabajo en conjunto con la tutora. Tomó las indicaciones sugeridas en todo momento apropiándose de los comentarios, profundizando y buscando soluciones. Romina mostró una gran autonomía durante todo el tiempo de trabajo en conjunto. Las veces en que el proceso se vio interrumpido fueron por causa de temas de salud que la estudiante pudo sobrellevar de forma tal que pudieron mantenerse los planes iniciales.

### **Consideración final**

El trabajo presentado por la estudiante Romina Sardi cumple ampliamente con los requerimientos de los Trabajos Finales de Grado, logrando realizar un excelente trabajo a lo largo del proceso de tutoría. La importancia de la temática a nivel académico y su relevancia a nivel social en nuestro país hace que esperemos que la estudiante pueda llevar adelante el mismo en futuras etapas de su formación académica.



Doctora Cecilia Madriaga

IFyMP, Facultad de Psicología